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       Rotary Opens Opportunities 

ロータリーは機会の扉を開く 

2020－2021年度 ＲＩ会長 ホルガ―・クナーク 
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第２３４０回 例 会 令和 2 年 10月 27日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 杉山 正躬 会員(10月 24日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石毛 正明 幹事 

 

 

 

 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 
卓 話 
「相続税の沿革」 

  銚子税務署 署長 本橋 忠光 氏 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

11月 3日（火）休会（祝日） 

次回のプログラム（令和 2 年 11 月 10日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「産業用水中ドローンの活用事例」 

(株)FullDepth 

代表取締役 吉賀 智司 氏 
お食事「あづま寿司」 

石切山脈（笠間市） 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第 2339回例会(令和 2年 10月 20日) 

会長挨拶               石毛 園子 

「上機嫌な言葉 366日」より本日 10月 20日の上機嫌な

言葉を紹介させて頂きます。 

10月 20日 

 いまの私にとっての読書のたのしみは、好きな文体に

めぐりあうことである。それから「詩」のある小説をた

のしむというか、あとくち、余韻に詩のあるのがいい。

そういう小説をみつける喜びがある。 
（田辺聖子著・上機嫌な言葉 366日より） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・地区ウェブサイトでのロゴのご使用について 

・2020年 End Polio Nowリソースのご案内 

・2021-22年度地区委員推薦のお願い 

・My ROTARY のリニューアルに伴う修正中の問題につ

いて                   受領 

２・銚子商工会議所より 

 2020年度新春講演会の中止について      受領 

☆会報受領  小見川ＲＣ 

卓 話 

「銚子ロータリークラブ 3000回記念例会・記念事業」 

銚子ロータリークラブ 金島 弘 氏 

銚子ロータ

リークラブは

1957年3月23

日、千葉ロー

タリークラブ

のスポンサー

のもと県内 8

番目のクラブ

として創立、

同年の 4月 15日に国際ロータリーの承認を頂きました。 

 諸先輩方のご尽力があり、代々ご指導を受け継ぎなが

ら、ロータリーの理念、哲学を大切にして今日に至って

います。 

銚子ロータリークラブ 3000 回記念移動例会に際し、

2790地区ガバナーエレクト諸岡靖彦様はじめ、第 8グル

ープガバナー補佐高橋宏資様、補佐幹事、第 8グループ

会長、幹事、ロータリアン、千葉科学大学ローターアク

トの皆様にご臨席を賜り、あらためて感謝と御礼を申し

上げます。 

1000回例会は1977年3月2日に、20代高安繁嘉会長、

岩瀬喜一幹事。「1000 回例会に際して」と題して、丸島

鉄男先生により卓話がされました。ロータリーの例会が

単なる社交的昼食会となる傾向を是正して、例会の真の

目的である会員相互の親睦、親交を深め、楽しい雰囲気

のうちにお互いにロータリーを学び啓発されて、ロータ

リーの責務に全員が参加するように仕向けることができ

ると語られました。 

2000回例会は1997年6月11日に、40代伊藤浩一会長、

八田明正幹事「情報化時代のマルチメディアと地域開発」

銚子地域の過去・現在・未来」と題して、東京大学教授

増田祐司様により記念講演が開かれました。インテリジ

ェント・コア構想が銚子の新しい地域構想となる、地域

創造力、地域のビジョン、新しい大航海のかじ取りを期

待したいと語られました。 

本日は 2790地区 2018～2019年度ガバナーエレクト諸

岡靖彦様に「ロータリーが私に教えてくれたこと」をご

講演して頂きますので宜しくお願い致します。 

3000回記念という例会を開催でき、本日ご列席を賜り

ました皆様の益々のご発展、ご健勝をお祈り申し上げま

すと共に、さらなるご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。 

懇親会は会長挨拶、高橋宏資ガバナー補佐の乾杯のご

発声で始まり、太陽の里さんの趣向を凝らした料理を頂

きながら歓談しました。米屋の羊羹を当てる利き羊羹の

アトラクションの他に、ひびき連合会長塚東ひびき会に

よる郷土芸能が行われ、金島会長夫妻も出演し、親子三

代による演奏で会場内も大いに盛り上がりました。 

手に手つないで、宮内秀章副会長の挨拶で閉会致しま

した。 

1935年ポール・ハリス夫妻が来日の際、帝国ホテルに

月桂樹を記念植樹し、後に三島の米山記念館に移植され

ました。それからいろいろなクラブに株分けされ巡って、

銚子クラブには八日市場クラブより頂いた月桂樹５世を、
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猿田正城会員のご厚意で猿田神社に植樹することとなり

ました。2013年 5月 1日に植樹記念を行い、6月にクラ

ブ56周年にちなんで、56本の桜を会員有志で植樹して、

ロータリー憩の森としました。 

2019 年 10 月、地区補助金を使って憩の森の整備を行

い、階段、藤棚、ベンチ 2基、コブシ、フジ２本、サル

スベリを植樹しました。10月 14日雨降る中、24名の会

員で既存桜への堆肥の搬入、周辺整備の作業を行いまし

た。 

翌年にはフジとサルスベリも綺麗な花を咲かせてくれ、

市民および近郊の方々、参拝者など「ロータリー憩の森」

を広く認知していただけると思います。 

4000回に向けてさらなる例会の充実、クラブの発展に

努めていきたいと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

世界ポリオデー：10月 24日 

世界ポリオデーは、世界最初のポリオワクチンを開発

したジョナス・ソーク博士の誕生日にちなみ、10月下旬

に設定されています。 

ポリオ（急性灰白髄炎）は非常に感染性の高い病気で

あり、特に感染しやすいのは 5歳未満の子どもです。日

本では一般に「小児まひ」と呼ばれることもあります。 

ポリオウイルスは人から人へ感染し、最も多いのは汚染

水を通じた感染です。神経系を侵すこともあり、これに

よって身体のまひを引き起こす可能性があります。治療

法はありませんが、安全なワクチンで予防が可能です。

ロータリーとそのパートナー団体は、これまで世界中 25

億人以上の子どもにワクチンを投与する活動を行ってき

ました。            （ＲＩ・ＨＰより） 

ポリオを撲滅する５つの理由 

① 人びとの生活を改善 

撲滅活動のおかげで、1,600 万人の人々が身体まひ

にかかることなく、自らの足で歩いています。 

② 未来への投資 

ポリオが撲滅されなければ、今後 10 年間で、毎年

20 万人の子どもが身体まひとなる可能性があります。

ポリオ撲滅を実現することは、世界中の子どもに、よ

り安全な世界を贈ることなのです。 

③ 子どもの健康を改善 

ポリオ撲滅のサーベイランスや予防接種活動では、

ビタミン欠乏やはしかといったほかの保健問題の検査

も行われるため、早めに対処することができます。 

④ 資金の節約  

ポリオのない世界を実現することで、今後 20年間で、

400～500億ドルの資金が節約でき、世界経済にも良い

影響をもたらします。 

⑤ 歴史をつくる  

ポリオが世界から撲滅されれば、天然痘に続いて2

番目に撲滅された疾病となり、公共保健の歴史上、最

も偉大な功績の一つとなります。 

（2020年End Polio Nowリソースより） 

ＲＩニュース 

ロータリーのナイジェリア・ポリオプラス委員長であ

るツンジ・フンショ氏が、『TIME』誌の「世界で最も影

響力のある 100人」に選ばれ、世界で活躍する先駆者、

アーチスト、リーダー、著名人、巨匠たちとともにリス

ト入りしました。『TIME』誌は 9月 22日（米国時間）、

米テレビ局 ABCの番組で 2020年の 100人を発表。アフリ

カ地域での野生型ポリオの根絶においてロータリー会

員やパートナー団体と協力し、重要なリーダー的役割を

果たしたフンショ氏の功績を称えました。 

ポリオ根絶の取り組みによりこの栄誉を受けたロータ

リー会員は、フンショ氏が初めてとなります。 

  （ＲＩ・ＨＰより） 
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―――ニコニコ――― 

銚子ロータリークラブ 金島 弘様 

 卓話させて頂きます。 

藤﨑一成君 

 金島様、本日は卓話にお越し頂きありがとうござ

います。 

ロータリーの目的 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として

奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体

的には次の各項を奨励することにある：  
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会と

すること；  
第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は

すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔

なものにすること；  
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また

事業および社会生活において、日々、奉仕の

理念を実践すること；  
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ

トワークを通じて、国際理解、親善、平和を

推進すること。 

第 4回定例理事会 

日  時：令和 2年 10月 20日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会休会の件  11／3（火）祝日    承認 

２・11月例会スケジュールの件       承認 

３・次年度役員指名委員会の設置の件    承認 

４・合同例会の件             承認 

開催する予定 担当：銚子東ＲＣ 

５・その他 

一般会計報告（Ｒ2.9.30現在） 

11月例会スケジュール 

第 1例会 11月 3日 休会（祝日） 

第 2例会 11月 10日 

卓話「産業用水中ドローンの活用事例」 

(株)FullDepth 代表取締役 吉賀 智司 氏 

第 3例会 11月 17日 

卓話「未定」  

  米山記念奨学委員 福田 秀人 氏（浦安ＲＣ） 

米山奨学生 バンダーラナーヤカ ショハーン 

マルウィン ダヤス 氏（銚子ＲＣ） 

第 4例会 11月 24日 

 卓話「銚子とＳＤＧｓ」 山田 誠 会員 
 

 

  前 回 の 例 会 （１０／２０） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３１ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   １９ 名  出席率     ７０．３７ ％ 

１０月６日        確定出席率  ７５．００ ％ 

 

来訪ロータリアン   

金島 弘君                  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ  なし 

  

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ２０，９５１－ 

小 計 ￥  ２，４０１－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥ ６０，５００－ 

小 計 ￥  ３，０００－ 


